

Le Xe Congrès de l'Union des Journalistes de Cuba ouvre ses portes à La Havane



La Havane, 13 juillet, (RHC).- Le Xe Congrès de l'Union des Journalistes de Cuba a ouvert ce matin ses portes à La Havane.

Plus de 400 journalistes de toutes les provinces de notre pays participent aux débats.

La mise en application de la politique des communications et le modèle de presse nécessaire pour le socialisme cubain sont à l'ordre du jour du programme des travaux qui doivent conclure demain.

Après l'inauguration, les participants sont divisés en cinq commissions pour aborder le fonctionnement de l'Union des Journalistes de Cuba, l'éthique et la communication, les attaques médiatiques dont notre pays fait l'objet, l'innovation et les nouvelles technologies et la gestion des contenus.

Le congrès est dédié à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, au 55e anniversaire de l'organisation et à Antonio Molto, son président décédé en août dernier.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/166802-le-xe-congres-de-lunion-des-journalistes-de-cuba-ouvre-ses-portes-a-la-havane>



Radio Habana Cuba